V.PUB.: 1.226 €



AREA (cm2): 172,1

Tirada: 120.285 Categoría: Murcia
Difusión: 103.828 Edición: Cartagena

Audiencia: 360.888 Página: 20

OCUPACIÓN: 16,5%



COLEGIOS DE ABOGADOS||NOTICIAS DE LA ABOGACÍA

## Martínez-Escribano entra al Consejo de la Abogacía como adjunto a la presidencia

## :: LA VERDAD

MURCIA. El decano del Colegio de Abogados de Murcia, Francisco Martínez-Escribano, ha pasado a formar parte del nuevo Pleno del Consejo General de la Abogacía Española. Este órgano aprobó esta semana por mayoría la nueva estructura de la institución y los cargos propuestos por su presidenta, Victoria Ortega. Entre los nombramientos figura el del decano de los abogados murcianos, que se incorpora como adjunto a la presidencia del Consejo General de la Abogacía Española.

Con este nombramiento, el Colegio de Abogados de Murcia reforzará su presencia en el consejo, desde donde podrá colaborar en el desarrollo de iniciativas que contribuyan a la mejora de la abogacía. Como Martínez-Escribano también otros decanos, como el de Soria, Las Palmas, Santiago de

Compostela y Alcalá de Henares, conforman el equipo de adjuntos a la presidencia del consejo. Un papel que les permite colaborar en la toma de decisiones del órgano. Ramón Jáudenes López de Castro, decano del Colegio de Abogados de Pontevedra, ocupará el cargo de secretario general y su homólogo en Lérida, Jordi Albareda, ejercerá de vicesecretario general.

El órgano también acordó la creación de una oficina de representación institucional, que se encargará de realizar un seguimiento de todas aquellas actuaciones del Gobierno que puedan afectar a la abogacía. Al frente de esta oficina estará Marcos Camacho.

El consejo aprobó, asimismo, una reducción de las comisiones –de 13 a 9–, de forma que ahora conta-

rá con Presidencia, Relaciones Internacionales, Formación, Ordenación Profesional y Recursos y Deontología, entre otras.



Francisco Martínez-Escribano.